

Das »alte« Rathaus

1925 brannte der alteingesessene „Ratskeller“ ab und mit ihm auch ein Teil des Fachwerk-Rathauses, das im rechten Winkel angegliedert war. Die Fleckengemeinde - inzwischen Eigentümer der Stätte - beschloss, hier ein neues modernes Rathaus zu errichten. Der Grundstein wurde 1926 gelegt, mit der Indienststellung im Jahre 1928 waren hier die „Spar- und Leihkasse“ und das Bürgermeisteramt untergebracht. Gleichzeitig wurde das alte beschädigte Rathaus saniert und stand weiter im Dienst der Gemeinde. Nach der Großgemeindebildung im Jahr 1969 wurde aus dem Bösingfelder das Extertaler Rathaus. Im Zuge des Um- und Neubaus des heutigen Rathauses (ehemals Rathaus 3) wurde das Haus im Jahr 2014 verkauft und befindet sich seither in Privatbesitz.



Um 1910



Um 1930



Um 1970



1984



11.08.2011